

Lust zum Mitsingen?

Wir sind



ein kleines, aber feines Vokalensemble mit viel Freude an der großen Vielfalt der Vokalmusik, der stilistisch bei uns keine Grenzen gesetzt sind.

Wir freuen uns sehr über neue Sängerinnen und Sänger, die Lust haben, uns u.a. bei unserem nächsten musikalischen Projekt (September 2024) zu verstärken:

A Celtic Night

mit Liedern aus Irland, Schottland, Wales etc.

Eine gewisse Sing- bzw. Chorerfahrung ist von Vorteil, da wir auch viel a cappella singen.

Wir proben in der Regel donnerstags von 19.30 – 21.00 Uhr im Dietrich-Bonhoeffer-Haus in Neuhofen, Kirchgässl 1 a.

Neugierig? Gerne einfach mal reinschnuppern!

Infos bei Chorleiterin Eva Ehrhardt, Tel. 06236/415203